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本报讯（首席记者 林长凯）

前昨两日，市长陈胜峰先后来到

安阳、市直、塘下、高楼代表团，

与人大代表们一起审议政府工

作报告等。

在各代表团讨论现场，大家

发言踊跃，气氛热烈。代表们

说，政府工作报告求真务实，实

事求是，是一个鼓舞士气、让人

充满信心的好报告。

在安阳代表团，陈胜峰指

出，安阳主城区是瑞安人口最

密集、群众诉求最集中、公众参

与治理度最高的主城区，必须

坚持以人为核心，顺民意、增民

利、解民忧，推动城市能级与品

质同步提升、产业与人才同时

集聚，努力打造宜居宜业的首

善之区，引领瑞安城市转型发

展。

在市直代表团，陈胜峰指

出，市直部门单位地位举足轻

重，在服务经济发展、改革创新、

改善民生上要有新作为，积极参

与产业平台建设、人才队伍建

设、营商环境建设，把放管结合

改革进行到底，把资源要素市场

化配置改革推广出去，把金融改

革深化下去，大力发展社会事

业，着力强化社会保障，全力办

好民生实事。

在塘下代表团，陈胜峰指

出，塘下是瑞安第一镇，是瑞安

发展的“风向标”。要围绕工业

强镇创建，以大平台建设推动产

业集群发展，以大项目攻坚引领

产业链升级，以大环境再造激发

创业创新活力，打造“质造塘

下”。围绕小城市培育，补好交

通建设、生态治理、民生事业短

板，打造“宜居塘下”。围绕消防

体系建设，以点带面抓深化，建

章立制抓长效，打造“平安塘

下”。

在高楼代表团，陈胜峰指

出，高楼自然环境优美、文化

底蕴深厚、特色农业突出，要

以“绿富美”为目标，顺应绿色

发展、逆城市化、共建共享三

大导向，着力打造大景区、招

引 大 项 目 ，先 行 基 础 配 套 设

施、平台项目规划，着力破解

搬迁难题、增收难题，补齐民

生短板，把高楼打造成健康养

生旅游镇。

本报讯（记者 陈希林）1 月

9 日下午，市十五届人大五次

会议主席团第四次会议召开。

市人大常委会副主任金爱忠主

持会议，主席团成员、市政府领

导、市发改局、市财政局负责人

参加会议。

会议听取各代表团汇报对

政府工作报告、“十三五”规划

纲要、计划报告、预算报告和议

案办理情况报告的审议情况；

听取代表联合提名候选人情况

的汇报。

本报讯（记者 陈希林）1 月

10 日上午，市十五届人大五次

会议主席团第五次会议召开。

市人大常委会副主任薛小平主

持会议，主席团成员、市发改

局、市财政局负责人参加会议。

会议听取各代表团对市人

大常委会、法院、检察院工作报

告的审议情况和酝酿讨论各项

候选人、市人大专门委员会组

成人员人选情况；通过关于议

案处理意见的报告；提出各项

决议草案，提交代表讨论；确定

各项正式候选人和市人大专门

委员会组成人员人选名单；通

过大会监票人名单；提出大会

总监票人、副总监票人建议名

单，提请大会通过。

本 报 讯（记 者 陈 希 林）1

月 10 日 下 午 ，市 十 五 届 人 大

五次会议主席团第六次会议

召开。市人大常委会副主任

薛 尧 弟 主 持 会 议 ，主 席 团 成

员、市发改局、市财政局负责

人参加会议。

会议听取各代表团汇报

对各项决议草案的审议情况

和市人大常委会、法院、检察

院工作报告的继续审议情况；

通过计划和预算审查报告；审

议各项决议草案，提请大会通

过。

市十五届人大五次会议主席团第六次会议召开

市十五届人大五次会议主席团第五次会议召开

市十五届人大五次会议主席团第四次会议召开

陈胜峰参加安阳、市直、塘下、高楼代表团讨论时指出

坚定信心奋发有为 引领瑞安转型发展

本报讯（首席记者 严小章）

前昨两日，市委书记李无文先后

来到滨海代表团、马屿代表团和

陶山代表团，与代表们一起讨论

审议政府工作报告等。

现场，代表们结合自身工作

实际，畅所欲言、各抒己见，提出

具体的意见和建议。他们中绝

大多数人摒弃了客套话，直奔问

题和建议，纷纷就深化改革、基

础设施建设、农房改造、审批提

速、产业升级等方面发表了各自

的观点和看法。李无文认真听

取代表们的发言，一一做笔记，

并与大家深入探讨。

在滨海代表团，李无文指

出，未来，我市将加快城市由“飞

云江时代”向“东海时代”迈进，

滨海新区作为城市东进的主战

场，要把握机遇，打造城市东进

的“桥头堡”。要征地拆迁先行，

按照“项目跟着拆迁走”的思路，

大力推进棚户区改造项目，加快

城市有机更新；基础设施先行，

抓紧启动东新产城融合示范带

配套道路建设，以路网带动形成

城市东进展示带；合理产业布

局，重点推进东新产城融合示范

带建设，努力打造转型升级的前

沿阵地。

在马屿代表团，李无文指

出，马屿要坚持产城联动，着力

打造现代时尚工贸小城市。要

发挥产业集聚优势，推进眼镜产

业链向上下游延伸，留下研发等

产业链上高附加值的一环，培育

新的经济增长极；发挥人脉资源

优势，以“瑞商回归”工程为载

体，大力推进资本、贸易、人才回

归，努力把“马屿人经济”转化为

“马屿经济”；坚持规划先行，积

极认真策划和包装一批项目，争

取列入上级项目库，获得上级政

策和资金支持。

在陶山代表团，李无文指

出，陶山要立足自身特色和优

势，抓即期、谋长远，全力打造

城郊型现代化城镇。要突出产

业升级，特别是针织产业要走

品牌化发展道路，并借力互联

网+，加快线上线下两大市场融

合，推动经济提质增效升级；突

出民生导向，盘活存量，重点破

解农民建房难、养老难等突出

问题，着力提升群众获得感；夯

实基层基础，提前开展村级组

织换届选举基础性工作，选优

配强农村带头人，发展壮大农

村集体资产，增强基层组织战

斗力。

李无文参加滨海、马屿、陶山代表团讨论时指出

坚持产城联动 奋力赶超发展
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